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Председатель заседания: Переверзева М.Н., начаJIьник общего отдела Аддлинистрации поселка
Медвенка .
Секретарь заседания: Тараненко В.В., irенсионер
Присутствовzulи:
Кузьмина М.Д., директор ОБУСО (КЦСОН Медвенского района>;
Требухова А.С. заместитель главного врача по кJIинико-экспертной работе ОБУЗ
кМедвенская ЩРБ>;
Гречкина Л.М.- ведущий специалист-эксперт управления по вопросам социальной защиты
населения, опеки и попечительства, делам несовершеннолетних А.щлинистрации Медвенского
района;
Сербиева Н.Н. - ИП Сербиева Н.Н.

Повестка заседания:
1. Содействие в проведении информационно-просветительской работы среди населения,

направленной на популяризацию социЕrjIьньIх услуг - распространение информационньD(
буклетов о деятельности ОБУСО (КЦСОН Медвенского районa> (директор Кузьмина М.Д.).

2. Привлечение внебюджетных источников дJIя укрепления мат9риально-техЕической
базы учреждения (ведущий специалист-эксперт управления по вопросtlп{ социальной защиты
населепия, опеки и попечительства, делам несовершеннолетних Администрации Медвенского
района Гречкина Л.М.).

Слушали:
По первому вопросу:

ýзьмина М.Д., директор ОБУСО кКЩСОН Медвенского районаl, сообщила о
необходимости оказания содействия в проведении информационно-rrросвотительской работы
среди населения Медвенского района, нЕшравленной на попуJuIризацию социальньD( услуг
посредством распространения агитационньIх листовок, информационньD( буклетов о

деятельности уIреждения. Споциалистами нашего учреждения разработан буклет с
исчерпывающей информацией о видах предоставJuIемых услуп

Также Кузьмина М.Д. нiшомнила о том, что в учреждении нообходимо повышать
информационную открытость, т.е. BcIo актуальную информацию необходимо размешать в
социаJIьньrх сетях Интернет и на официалiном сайте ОБУСО кКЦСОН Медвенского районо.

Голосовало: <За> - 6
<Против> - 0
<Воздержался> - 0

По вmорому вопросу:
Гречкина Л.М., ведущий специалист-эксперт уIIравленLuI по вопросilп,I социtшьной защиты

населения, опеки и попечительства, делчlп4 несовершеннолетних А,щлинистрации Медвенского

района, сообщила о том, что укреплеЕие м;хтериально-технической базы уфеждения
способствуот работоспособности и безопасности условий труда сотрудников учреждения, а
также окчlзывает нешосредственное влияЕие на повышение уровня оквания социzlльньD( услуг
населению. В связи с этим было предложено обратиться к Главам КФХ Медвенского рйона д.тrя



прошения спонсорской помощи.
Голосовало: кЗо - 6

<Против> - 0
кВоздержался>> - 0

Решили:

1. Провести информационно-просветительскую рабоry среди населения Медвенского района,
направленноЙ на популяризацию социitльньD( услуг посредством. распространения
агитационных листовок, информационньIх буклетов о деятельности }п{реждения.

2. Направить письма Главам КФХ Медвенского района с просьбой о добровольном оказании
СпонсорскоЙ помощи, направленноЙ Й укрепление материально-технической базы уlреждения.

Председатель поrrеIмтельского совета

Секретарь

ф

М.Н. Переверзева

В.В. Тараненко


